

Díaz-Canel rechaza mentira y encomia donaciones solidarias nacionales



La Habana, 23 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, calificó de mentira e inventos de quienes propalaron que el gobierno de la nación caribeña está pidiendo dinero ante las dificultades provocadas por la Covid-19.

Por el contrario, afirmó el primer mandatario, la población cubana está aportando voluntariamente a lo que llamó cuentas solidarias en su cuenta de Twitter.

Cuentas solidarias. La mentira, a quienes inventaron que el Gobierno cubano estaba pidiendo dinero, les duró "lo que un merengue en la puerta del colegio", y de ese lado quedaron las "penas" de esta historia. Las "glorias" sin embargo, aún están escribiéndose. #SomosCuba, suscribió el dignatario.

Díaz-Canel hizo así referencia a un artículo publicado hoy en el diario Granma, que da cuenta de la apertura en todas las provincias del país de cuentas en moneda nacional y en peso convertible, engrosadas por donaciones ciudadanas. Son cuentas bancarias habilitadas para recibir donativos financieros de aquellos interesados en ayudar, en apoyar al país en el enfrentamiento a la Covid-19, refiere el rotativo.

Granma cita a la viceministra de Economía y Planificación, Mildrey Granadillo, quien afirmó que "su apertura obedeció a las solicitudes de personas naturales y jurídicas no estatales, dispuestas a contribuir, voluntariamente, con las acciones emprendidas por el país para reducir el impacto de la pandemia".

El Gobierno, subrayó, no pidió, sino que facilitó la vía para canalizar la buena voluntad de algunos, pues el destinatario de tales recursos es el propio pueblo. La funcionaria enfatizó que tales financiamientos se pondrán en función de la producción local de alimentos.

Esas cuentas son administradas por los gobiernos provinciales y ya recibieron donaciones en varios territorios, destacándose las provincias de Pinar del Río, Artemisa, Matanzas, Sancti Spíritus, Holguín y La Habana.

Los depósitos pueden ser engrosados por el aporte de organizaciones políticas mediante el aporte en trabajos voluntarios en el sector agropecuario. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226545-diaz-canel-rechaza-mentira-y-encomia-donaciones-solidarias-nacionales>



Radio Habana Cuba